Mazières-en-Gâtine

« Un événement peu banal »

En octobre 2013, la première pierre de la nouvelle gendarmerie était posée. Fin mars 2015, elle ouvre ses portes au public, le 29 mai elle est inaugurée.



La nouvelle gendarmerie a été inaugurée vendredi 29 mai. En 1900, elle se situait à la place de la boulangerie actuelle.

près une cérémonie militaire à la hauteur de l'événement et remises de distinction, Pascal Olivier président de la communauté de communes s'est exprimé : « C'est un projet qui a débuté il y a six ans et qui se concréise pour la communauté et le développement du territoire. Le total des dépenses est de 1 600 000 € financé par des subventions de l'Etat à hauteur de 27 % et par la Communauté de communes à 73 % avec un emprunt de 950 000 €, couvert par les annuités du loyer. »

« 33 militaires pour 34 000 habitants »

Pour le colonel Guillaume Jacquet, commandant du groupement des gendarmes des Deux-Sèvres, cette inauguration est un moment fort : « Ce n'est pas un événement banal, il y a 3 300 brigades sur le maillage territorial français. Nous avons 33 militaires pour 34 000 habitants, puisque nous regroupons Parthenay, Ménigoute et Mazières... Et je remercie Jean-Marie Morisset de son implication depuis 7 ans. » La nouvelle gendarmerie comprend cinq logements de fonction et un studio, un bâtiment administratif et se situe route du Mémorial, à côté du rond-point nord de Mazières.

Dans les années 1900, la gendar-

droite sur la photo ancienne), là où se trouve l'actuelle boulangerie. Elle a été créée à Mazières dans les années 1800, à l'époque il y avait un brigadier et trois gendarmes. Entre le bâtiment et l'église, se trouvait un grand mur et une barrière, derrière on y trouvait vraisemblablement la prison.

Les anciens locaux de la gendarmerie bâtie en 1973, rue de Pré-Martinet, en face les écoles où la brigade a évolué jusqu'en mars de cette année, appartiennent à la commune. Ceuxci vont servir dans un premier temps de lieu pour la bibliothèque, qui s'installera par la suite sous le toit de l'ancienne Poste.

Aujourd'hui, la nouvelle caserne aux normes et confortable permet au Pays de garder ses gendarmes.

Les bureaux sont ouverts lundi, mercredi, samedi, de 14 à 18 heures ; tél. 05 49 63 20 01.

Médaille et lettres de félicitations

Lors de la cérémonie d'inauguration de la gendarmerie, le colonel Guillaume Jacquet a remis la médaille militaire à l'adjudant Cantet, adjoint au commandant de brigade, une médaille honorifique, très belle distinction pour les sous-officiers. L'adjudant Cantet est en poste à Mazières depuis 8 ans. Natif de Parthenay, il est marié et père de trois enfants.

Le lieutenant Marty, de la brigade de Parthenay, l'adjudant Salaun du BR de Parthenay, et le gendarme Bachelay de la brigade de Moncoutant, ont reçu une lettre de félicitations pour les bons résultats obtenus au cours de différentes enquêtes.



L'adjudant Cantet a reçu

